



[Casa](#) [Noticias](#) [Artículo de noticias](#)

Crudo Summit: **Ecopetrol** apunta a llenar brecha regional de combustibles

Fecha de publicación: 25 de enero de 2022

Cuota:



Ecopetrol de Colombia abrirá una oficina en Singapur para respaldar el crecimiento de sus exportaciones de crudo a Asia, así como los planes para expandir su comercio petroquímico de terceros en productos refinados.

"No se puede crecer en Asia sin estar en Asia", dijo el vicepresidente comercial y de marketing de **Ecopetrol**, Pedro Manrique, durante la Cumbre de Crudo Argus Americas en Houston, Texas. "Confiamos en que identificaremos más oportunidades comerciales".

La oficina comercial comenzará a operar durante el segundo trimestre y será la primera de **Ecopetrol** en Asia.

La huella de **Ecopetrol** en Asia ya ha crecido con el 57% de sus 350.000 b/d de exportaciones totales de crudo a la región en el tercer trimestre de 2021, frente al 15% en 2016, según datos de la compañía.

Se necesitarán rutas comerciales más nuevas y vínculos más estrechos con la costa del Golfo de EE. UU. para garantizar el suministro de producción refinada en América Latina, dijo.

La demanda de combustibles fósiles seguirá creciendo en América Latina durante al menos los próximos 20 años, a pesar de la eminente pero lenta adopción de vehículos eléctricos (EV) en la región, dijo Manrique.

"Los vehículos eléctricos seguirán creciendo, pero llevará tiempo que una región como América Latina cambie a vehículos eléctricos", dijo Manrique. "Y en ese tiempo la región va a seguir careciendo de productos refinados".

La estimación de crecimiento y la necesidad continua de combustibles serán especialmente ciertas para el diesel, dado su papel en la demanda de transporte, dijo.

Sin embargo, **Ecopetrol** también ha hecho uno de los compromisos más fuertes con cero emisiones netas de una compañía petrolera en América Latina, ya que prometió reducir sus emisiones a cero para 2050, con una meta intermedia de reducirlas en un 25% para 2030, desde una línea de base de

Acceso rápido:
recursos de **petróleo** crudo de Argus

- [Explore las ofertas de **petróleo** crudo de Argus](#)
- [Argus Media en LinkedIn](#)
- [Últimas noticias gratis](#)
- [Productos de **petróleo** crudo de Argus](#)

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea y escuche las últimas publicaciones de blog y podcasts para su mercado y región.

[Saber más](#)

Los pasos de Petrobras

Ecopetrol señaló el liderazgo de Petrobras de Brasil tanto en Asia como en los controles de emisiones, ya que la empresa controlada por el estado ha tenido una oficina en Singapur durante años y también se comprometió recientemente a reducir significativamente sus emisiones.

Petrobras' goal is to "produce as clean as possible," Alipio Ferreira, executive manager of global trading at Petrobras, said on the same panel.

Brazil also has an ambitious investment program in fossil fuels under its \$68bn 2022-26 business plan to develop more crude assets, especially in the pre-salt. Brasil también tiene un ambicioso programa de inversión en combustibles fósiles bajo su plan de negocios 2022-26 de \$ 68 mil millones para desarrollar más activos de crudo, especialmente en el área presalina.

Los campos de crudo presal están en camino de representar casi el 80% de la producción de crudo del país, frente al 70% de este año, ya que se pronostica que la producción crecerá a 2,6 millones de b/d en 2026 desde 2,1 millones de b/d este año, casi 100.000 b /d de crecimiento por año.

La producción de Brasil promedió alrededor de 2,91 millones de b/d en los primeros 11 meses de 2021, frente a los casi 2,96 millones de b/d del mismo período de 2020, según datos del regulador petrolero ANP.

Pero la parte del crudo de Petrobras disponible para la exportación podría disminuir para alimentar la producción nacional de combustible. La compañía está acelerando las operaciones de refinería para hacer frente a un repunte en la demanda de combustible para motores, particularmente diésel, en una tendencia que se espera que se extienda más en 2022, otro desafío para los objetivos de la compañía en favor del clima.

Por Sergio Meana

Por Sergio Meana

Noticias relacionadas

25 enero 2022

Perú advierte a Repsol por derrame de petróleo

La suspensión de la refinería de Repsol se encuentra entre las medidas punitivas que Perú está considerando en respuesta a un derrame de petróleo dañino la semana pasada.

Filtrar:

Petróleo crudo Productos petrolíferos
América Latina y el Caribe

24 enero 2022

Proyectos de gas de Guyana despiertan interés chino

Cinco contratistas estatales chinos se encuentran entre los 12 que han sido precalificados para ofertar por un proyecto para desarrollar una planta de energía a gas natural y una instalación de LGN en Guyana.

Filtrar:

Crudo GLP/ GNL Gas natural/GNL
América Latina y el Caribe

21 enero 2022

EEUU quiere respuestas sobre objetivos energéticos mexicanos: Granholm

La cooperación en energía limpia y las preguntas sobre la reforma energética propuesta por México encabezaron la agenda durante una reunión entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la secretaria de energía de Estados Unidos, Jennifer Granholm, en la Ciudad de México.

Filtrar:

Petróleo crudo Gas natural/GNL
Productos petrolíferos América Latina y el Caribe

iluminando los mercados®

[Política de privacidad](#)

[Marcas registradas](#)

[Política de derechos de autor](#)

[Términos de Uso](#)

[mapa del sitio](#)

[Declaración sobre la esclavitud moderna](#)

